

Interviene el Poder Ejecutivo en el pleito de **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El Gobierno federal intervino en este pleito entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, desde luego, la duda del destino del dinero.

Los coordinadores morenistas se reunieron en la Secretaría de Gobernación; Monreal dijo, a través de sus redes, que van a impulsar la política muy bien, pero también se tiene que aclarar el destino del dinero.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9807?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9807&authkey=!AMTEYjShLvw3DSM&ithint=video&e=Sxrplu>